

Métro ligne A Station Jean Jaurès



Nouvel accès mis en service le 25 mars 2014 par escalier et ascenseur

A compter de mardi 25 mars 2014, les nouveaux équipements (escalier et ascenseur) de la station Jean Jaurès côté ligne A, sont mis en service.

Dans le cadre du réaménagement des quais de la station Jean Jaurès, le nouvel escalier et l'ascenseur qui relie le quai de la Ligne A au niveau intermédiaire de la station sont ouverts aux usagers à compter de mardi 25 mars.

Une deuxième phase de travaux va débuter et durer jusqu'à l'été 2014. Celle-ci va consister en la destruction de l'îlot central au niveau du quai. Cet îlot abritait jusqu'à présent un des accès à la station (escaliers et ascenseur). A terme, l'espace ainsi dégagé permettra une meilleure fluidité dans la circulation des usagers.

Plus d'infos : www.tisseo.fr

